



**Misión Permanente del Ecuador
ante la ONU y otros Organismos Internacionales
Ginebra - Suiza**

Nota No. 4-7-183/2017

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina europea de Naciones Unidas, Ginebra, saluda atentamente a la Secretaría de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos), y tiene a honra informar la conformación de la Delegación que participará en el septuagésimo sexto período de sesiones del Comité para los derechos del Niño (CRC):

1. S. E. Alvaro Saenz, Viceministro de Educación, Ministerio de Educación, Jefe de delegación;
2. S. E. Guillaume Long, Embajador, Representante Permanente ante la Organización de Naciones Unidas –Ginebra;
3. Señor Carlos Muñoz, Presidente del Consejo Nacional para la Igualdad Intergeneracional;
4. Señora Marisol Peñafiel, Subsecretaria de Derechos Humanos y Cultos;
5. Ricardo Velasco, Director de Derechos Humanos de Procuraduría General del Estado
6. Señora Mónica Martínez, Ministra Misión Permanente del Ecuador ante UNOG
7. Señor Martín Tamayo, Director de Derechos Humanos y Paz del Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana
8. Señora Paola Díaz, Segunda Secretaria Misión Permanente del Ecuador ante UNOG.

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina europea de Naciones Unidas, Ginebra, aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría de las Naciones Unidas (Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos) las seguridades de su más distinguida consideración.

8 de septiembre de 2017.



**A la Oficina del Alto
Comisionado de las Naciones Unidas
para los Derechos Humanos.
Ginebra.**